

Avizoran contracción del sector asegurador

JESSIKA BECERRA ORTIZ

Al cierre de 2014, el crecimiento del sector asegurador será menor al reportado en 2013, previó la calificadora Fitch.

Sólo en el primer semestre del 2014, los ingresos por primas de la industria aseguradora —que conforman más de 100 compañías— se redujeron 2.7

por ciento real a tasa anual, lo cual no había sucedido desde la crisis de 1995, según la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

En un reporte especial, Fitch señaló que los ingresos que reciben las aseguradoras cuando sus clientes pagan las primas de sus productos de previsión podrían subir hasta el

segundo semestre de 2014.

“Esto se basa en la estacionalidad de la producción de primas y el mejor desempeño económico en el segundo trimestre de 2014, impulsado por la demanda externa y la producción industrial”, se menciona en el reporte realizado por Johann Goebel, Milena Carri-zosa y Eduardo Recinos, ana-

listas de Fitch.

Los especialistas señalaron que en la segunda mitad del año, las aseguradoras recibirán el impacto de los reclamos causados por el huracán Odile.

Sin embargo, previeron que esta afectación podría ser mitigada a través del reembolso adecuado por parte de los reaseguradores y compensa-

do con una ligera mejora en la producción de primas.

A su vez, destacaron que en el mediano y largo plazo, el crecimiento del sector asegurador se benefició de la introducción del seguro obligatorio de responsabilidad civil, así como del impacto económico que pudo generar la implementación de las reformas estructurales.